



Programa de Educación Ambiental
de la Ciudad de Segovia



Continentes a la deriva con Weneger

Adelantado a su tiempo, Alfred Wegener, meteorólogo y geofísico alemán, luchó contra las tendencias científicas de la época para demostrar que la Tierra se mueve. Este aventurero con dos récords mundiales, viajó a Groenlandia para estudiar la circulación del aire, pero regresó con numerosas pruebas para demostrar que los continentes se mueven y un día estuvieron juntos.

¿Era la Tierra igual que ahora hace millones de años? Conviértete en un explorador como Wegener y participa en esta aventura donde reviviremos sus descubrimientos durante sus viajes, y encontraremos las pruebas que confirman que nuestro planeta se mueve.



SEGOVIA

www.segoviaeducarenverde.com